



1. Laternenumzug des TuS Eicklingen war ein voller Erfolg

Am Freitag, 13. November, gab es von den Kindertanzgruppen, den Kinderturngruppen sowie dem Eltern-Kind-Turnen erstmals einen gemeinsamen Laternenumzug.

Treffpunkt war um 17 Uhr auf dem Parkplatz der beiden Turnhallen, wo es kurze Zeit später mit fast 200 Teilnehmern losging. Es ging am Bannkamp entlang, über den Lerchenweg, Fasanenweg und dann über die Schulstraße zurück. Nach ca. 50 min. waren wir wieder an unserem Ausgangspunkt, wo es noch Kleinigkeiten zur Stärkung gab. Es hatten alle viel Spaß und auch Petrus hat es gemeint.

Ein besonderer Dank gilt der Eicklinger Feuerwehr, die uns begleitet hat.

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr.

Eure Steffi, Sandra, Bianca, Melanie, Christin und Svenja

